

Dein Wochenprogramm kann mehr, hol es dir!

Eine Pandemie verlangt ein ständiges Anpassen der Maßnahmen, um die Situation auf der Uni bestmöglich im Griff zu haben. Man kann dabei sehr schnell den Überblick verlieren, was die aktuelle Lage der Maßnahmen für einen selbst bedeutet.

Die Aussendung des Wochenprogramms würde sich gut dazu eignen, einen Link zu den aktuellsten Maßnahmen auf der Website der ÖH zu inkludieren, damit alle Student-innen wöchentliche Updates für diese dynamische Situation erhalten und immer über die aktuelle Situation Bescheid wissen.

Die ständige wechselnde pandemische Situation ist nicht nur in Bezug auf Maßnahmen eine Herausforderung, sondern auch auf der Ebene des Studierens sowohl auf sozialer als auch psychologischer Ebene. Daher ist es umso wichtiger, einen Überblick über die möglichen Anlaufstellen für diverse Anliegen zu haben. Deshalb ist es sinnvoll, alle Sprechstunden von Vereinen, Verbänden und allen anderen Anlaufstellen für Student-innen und wöchentlich in der Aussendung des Wochenprogramms einen Link zu inkludieren, damit alle immer informiert sind und Anschluss und Hilfe finden können, wenn sie es brauchen.

Die Hochschulvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

- dass das Referat für Öffentlichkeitsarbeit auf der ÖH-Website einen Link zu der Website der Montanuniversität platziert, wo alle aktuellen COVID-19 Maßnahmen aufgelistet sind.
- dass das Referat für Öffentlichkeitsarbeit eine Seite auf der ÖH-Website erstellt, wo alle Sprechstunden und Anlaufstellen der Universität gesammelt werden.
- dass das Referat für Kultur und wissenschaftliche Veranstaltungen in der wöchentlichen Aussendung des Wochenprogramms jeweils einen Link zu beiden dieser neu erstellten Seiten gut sichtbar platziert.